

羽田っ子

鉄棒で、すごい技がで
きる一年生発見！



第5号 令和6年6月24日 文責 鈴木 恵子

運動会という大きな行事が終わり、各学年では、様々な取り組みが始まっています。いくつかご紹介いたします。

今年も行ってきました！松島・仙台方面修学旅行！

6月5日・6日は修学旅行でした。

1日目は、中尊寺の金色堂や松島の五大堂・瑞巖寺、そして遊覧船に乗り、うみの杜水族館を見学しました。今回は、楽天モバイルパーク宮城でのプロ野球観戦は行われず、そのため秋保グランドホテルに泊まりました。子ども達は温泉での夕飯やお風呂を楽しんだようでした。

2日目は、午前中に八木山ベニーランドに行き、午後は青葉城跡での買い物、最後に仙台市科学館を見学、そして、奥州に向かいました。

天候にも恵まれ、美味しいものを食べ、思い切り楽しみ、思い出深い2日間を過ごすことができたことは何よりでした。保護者の皆様方に改めて感謝申し上げます。

秋保グランドホテルで豪華な夕食



遊覧船で松島湾周遊



伊達政宗像の前で「ハイ、ポーズ」



楽しさの中に確かな学び ～5年生宿泊学習～

6月12日・13日は宿泊学習でした。

1日目は、まず、野外炊事に取り組みました。みんなが協力してそれぞれの持ち場で力を発揮し、美味しいカレーが出来上がったことと思います。午後からはウォークラリー。夕食後のキャンプファイヤーでは、火の神の登場や班ごとの出し物、炎を囲んでのフォークダンスなどで大いに盛り上がり、お互いの絆を深めました。

2日目は、お楽しみの川遊び。気温も高く、冷たい川の水で思い切り楽しむことができました。

天候にも恵まれ、具合を悪くしたりけがをしたりする子もなく、思い出深い2日間を過ごすことができたことは何よりでした。保護者の皆様方に改めて感謝申し上げます。

火起こしに苦戦中



火起こし体験



川遊び



学年親子レクが続々と行われています

1年生

日時：6月18日 4・5校時

内容：給食試食会・親子レク

お家の人と一緒に食べる給食はいつも以上に美味しく感じたことと思います。



2年生

日時：6月20日 5校時

内容：ミニ運動会

ハードなゲームにもへこたれないお家の方々の若さに感服しました。



3年生

日時：6月18日 5校時

内容：親子レク

お子さんと一緒に小学生時代に戻った気分でお楽しみすることができたのではないかと思います。



4年生

日時：6月13日 4・5校時

内容：昼食作り「焼きそば」「フルーチェ」・親子レク

作りやすく食べやすく片付けも手軽にできていいなと思いました。



保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

羽田小学校まなびフェスト

4月のPTA総会でお知らせしましたとおり、確かな学力、優しい心、心身共にたくましい心とからだの育成を目指し「羽田小学校まなびフェスト」の取組みを行っております。

羽田小学校まなびフェストについて

進んで勉強する子どもを育てるために

学校では 【学力の向上の取組み】

家庭では 【家庭学習習慣の確立】

現在、家庭学習強化週間となっています。学校では、国語・算数を中心に学習の基礎基本の定着を図るために、出題範囲を決めた家庭学習に取り組ませていきます。

6月28日に、チャレンジテスト（羽田タイム）を行い、定着の確認を行います。

ご家庭では、家庭学習を頑張るお子さんの姿が見られましたら、励ましの声かけをお願いします。



思いやりのある子どもを育てるために

学校では【相手に伝わるあいさつへの取組み】

家庭では【相手に伝わるあいさつへの取組み】

今回は、「相手に伝わるあいさつ」に家庭で取り組んでみてはいかがでしょうか。

あいさつは、自分も相手もうれしい気持ちにさせる魔法の言葉です。

学校では日常生活や校外学習を通して「あいさつ」の大切さを伝えていきます。元気にあいさつできる羽田っ子目指して、ご家庭でもどんどんあいさつの輪を広げていただきたいと思います。



